

C'est la rentrée pour la première formation EFC !

Suite à un rendez-vous stratégie et un appel à manifestation d'intérêt, le groupe pionnier de 10 dirigeants du Centre des Jeunes Dirigeants (CJD) et Idée Alsace est maintenant constitué. Pour eux, c'est la rentrée les 22 et 23 septembre 2016.

Un dispositif d'accompagnement sur 1 an

Les 22 et 23 septembre 2016 auront lieu les deux premiers jours de formation qui marquent le début de l'engagement de 10 dirigeants et leurs entreprises vers une trajectoire d'économie de la fonctionnalité.

Un programme bien chargé sur l'année à venir puisque les dirigeants **se réuniront ensuite mensuellement** pour co-construire avec l'appui des experts d'ATEMIS, un **nouveau modèle pour leur activité basé sur les concepts de l'EFC** (externalités, ressources immatérielles, sphères fonctionnelles, logique servicielle, performance d'usages, etc.).

10 entreprises engagées

Trois entreprises d'Idée Alsace font parties de l'aventure (signalées ci-dessous par *), mais peut-être connaissez-vous également les autres ?

- [ALTODIS](#) *
- *La difficulté n'est pas de comprendre les idées nouvelles mais d'échapper aux idées anciennes (Keynes, 1936)*

CASTEROT EXPERTISE

- COGYTECH
- FROID CLIM'SERVICE
- IPOCAM
- [LIBRAIRIE DE L'ÉDUCATION \(LDE\)](#) *
- LICKEL CONSTRUCTION

- LIGNE CARÉE
- REJELEC
- [TECNITUDE](#) *

Plusieurs premières pour ce projet...

Deux nouveautés pour ce projet lauréat de l'Appel à projets Economie Circulaire financé par la Région Grand Est et par l'ADEME :

- S'il a déjà été éprouvé auprès de 50 dirigeants dans les Hauts-de-France, notamment avec nos partenaires du Réseau Alliances, un accompagnement collectif et structuré à l'EFC **est inédit à l'échelle de la région Grand Est.**

- C'est aussi la première fois qu'Idée Alsace réalise un accompagnement **au-delà du périmètre alsacien** puisque 3 dirigeants des Vosges sont engagés dans l'aventure.

Un projet qui s'accompagne d'un recrutement chez Idée Alsace

L'économie de la fonctionnalité et de la coopération est un modèle innovant qui fait appel à des compétences transversales en économie et gestion, responsabilité sociétale des entreprises (RSE) ou gestion de projets. L'occasion pour **Idée Alsace d'accueillir Enzo PASCHANA en contrat d'alternance.**



Enzo est titulaire d'une Licence d'Economie et de Gestion, ainsi que d'un Master 1 en « Management des projets internationaux », tout deux acquis à l'Université de Strasbourg.

En parallèle de sa formation préparée de Master 2 « Entrepreneuriat » à l'École de Management de Strasbourg, Enzo aura en charge d'apporter ses connaissances pour l'accompagnement des entreprises vers l'EFC.

Une belle préparation à un métier qui a de l'avenir...

Projet soutenu par :



Région ALSACE
CHAMPAGNE-ARDENNE
LORRAINE



-
- [Retourner à la newsletter Idée Alsace n°35 de septembre 2016](#)